

スカウトのみなさんへ

こんにちは。

ボーイスカウト東京連盟県連盟コミッショナーの村山大介です。

8月22日までの緊急事態宣言期間が8月31日まで延長されることになりました。毎日、新型コロナウイルスに感染する人が4,000名を超える状況になっています。今は新型コロナウイルスに感染しないようにすることが一番です。

夏休みになり泊りがけの活動（舎宮やキャンプ）に行って、仲間と一緒に活動を楽しみたい時期ですが、ボーイスカウト東京連盟では8月31日までの緊急事態宣言の期間、みんなの健康と安全を守るためにスカウト活動の延期もしくは中止をすることとなりました。夏休みという最も楽しく活動ができる時期にこのようなお願いをすることは、とても残念なことです。

今、スカウトであるみなさんができるることは、自分の健康を自分で守ること。マスクの着用、不要不急の外出は避ける、手指の洗浄・消毒を確実に行うことなどです。これらを確実に行うことで、新型コロナウイルスに感染しない、感染させないことができます。

このような形でスカウトのみなさんに活動の延期、中止をお願いすることはとても心苦しいです。来年は日本スカウトジャンボリーが開催される予定です。このジャンボリーに元気に参加するみなさんの姿を楽しみにしています。

2021年8月10日

ボーイスカウト東京連盟

県連盟コミッショナー 村山 大介